

L'Amicale des Cyclos Cardiaques à l'île d'Oléron

Pour son assemblée générale 2023 l'Amicale des Cyclos Cardiaques avait choisi l'air maritime. Elle s'est déroulée, fin septembre, dans le cadre d'un séjour d'une semaine qui a rassemblé 108 adhérents au village de vacances Azureva de Grand Village. Excepté le mercredi dont la matinée était consacrée à l'assemblée générale statutaire et l'après-midi à une visite d'une entreprise ostréicole assortie d'une dégustation d'huitres, les participants ont pu choisir chaque jour entre les 3 parcours de 60 à 90 km qui leur étaient proposés. Le tour de l'île, du Château d'Oléron jusqu'au phare de Chassiron, effectué, il leur a fallu gagner le continent pour aller visiter les principaux sites touristiques de la région (Marennes, Brouage, Pont-l'Abbé, Rochefort, La Palmyre, Saint-Palais...). Les franchissements des ponts (8 fois celui d'Oléron et 2 fois celui de de la Seudre) ont été les principales difficultés rencontrées avec, par moments, un léger vent contraire. Nous garderons le souvenir assez irritant de moustiques très abondants et particulièrement vindicatifs dans la partie sud de l'île.

De l'assemblée générale proprement dite on retiendra la bonne santé de l'Amicale dont les effectifs progressent de 10 % chaque année, qui à ce jour a signé 191 conventions de partenariat avec des structures fédérales (COREG, CODEP, CLUB) et dont les finances sont très saines.

Le programme des séjours 2024 a été détaillé. Ils auront lieu dans les Monts d'Arrée (29), à Decize (58), Saint-Jean-du-Gard (30) et, pour l'assemblée générale, à Mézières-en-Brenne (36).